



Le Voyage de Louis au Moulin

Description

Il était une fois, dans un pays lointain où les collines étaient douces comme des coussins de velours, un jeune voyageur nommé Louis. Intrépide et curieux, il parcourait les chemins sinueux à la découverte de contrées merveilleuses. Sa besace était remplie de petits trésors glanés au cours de ses aventures, mais l'objet qu'il chérissait le plus était une cape mystérieuse, aux couleurs changeantes, qu'un vieil ami lui avait offerte.

Un jour, alors que le soleil se levait à l'horizon, Louis arriva près d'un moulin ancien. Les ailes du moulin tournaient lentement, comme bercées par le vent du matin. Les villageois, qui vivaient non loin de là, dépendaient de ce moulin pour moudre le blé et préparer du pain chaud et délicieux.

Cependant, tout n'était pas paisible. Dans l'ombre du moulin, un loup rusé s'était installé. Ce loup, aux yeux perçants et à la démarche silencieuse, volait le blé des villageois, semant l'inquiétude et le désarroi.

Louis sentit qu'une aventure se préparait. Tandis qu'il observait le moulin, une douce brise fit flotter sa cape, comme un présage d'une rencontre magique à venir. Il savait qu'il lui faudrait du courage et un peu de magie pour ramener la paix dans ce petit coin de paradis.

Il était une fois, alors que Louis s'approchait prudemment du moulin, il entendit un bruit étrange. C'était un murmure léger, comme le chant du vent dans les feuilles. Curieux, il suivit le son et découvrit une petite fée aux ailes scintillantes, coincée dans une toile d'araignée. Avec douceur, Louis libéra la fée, qui, en guise de remerciement, lui révéla un secret : sa cape magique avait le pouvoir de rendre invisible celui qui la portait.

Louis, émerveillé par cette découverte, comprit qu'il pourrait utiliser ce don pour surprendre le loup rusé. Il enfila sa cape et, invisible comme une brise, s'approcha du moulin. Il vit le loup tapis dans l'ombre, ses yeux brillants fixant les sacs de blé. Louis s'avança doucement, mais une brindille craqua sous son pied, faisant sursauter le loup.

À cet instant, la fée apparut à nouveau, planant au-dessus de la scène. Elle agita sa baguette, et une pluie de lumière dorée enveloppa le moulin. Le loup, ébloui, recula en grognant et prit la fuite,

disparaissant dans la forêt profonde.

Les villageois, qui avaient observé la scène depuis leurs fenêtres, acclamèrent Louis. Ils lui offrirent un pain chaud, fait avec le blé qu'il avait sauvé. Pourtant, Louis savait que sa mission n'était pas encore terminée. Le loup pourrait revenir, et il devait s'assurer que la paix règne pour toujours.

Avec un sourire déterminé, Louis se mit en route vers la forêt, sa cape flottant derrière lui comme un arc-en-ciel de promesses. L'aventure ne faisait que commencer, et il était prêt à affronter tous les défis pour protéger ses nouveaux amis.

Il était une fois, Louis qui continuait son chemin à travers la forêt épaisse, guidé par la lumière de la lune. Il savait que pour assurer une paix durable, il devait comprendre pourquoi le loup était devenu si rusé. Il marchait prudemment, sa cape magique l'aidant à se faufiler entre les arbres sans un bruit.

Soudain, il aperçut le loup, assis tristement près d'un ruisseau. Louis, toujours invisible, s'approcha doucement et entendit le loup murmurer : il était affamé car la forêt ne lui offrait plus assez de nourriture. Comprenant la détresse du loup, Louis eut une idée astucieuse. Il retourna au village et proposa aux villageois de partager une partie de leurs récoltes avec le loup, en échange de sa promesse de ne plus voler.

Les villageois, touchés par la bonté de Louis, acceptèrent. Le loup, reconnaissant, tint sa promesse et devint un gardien fidèle du moulin, veillant à ce que plus aucun danger ne menace le village.

Ainsi, grâce à la ruse et à la gentillesse de Louis, tout le monde vécut en harmonie. Et la morale de l'histoire est qu'une solution astucieuse et un cœur généreux peuvent résoudre bien des problèmes.

date créée

24/01/2026

Auteur

sabeille